

Briefkasten.

N. B. in B. und zugleich auf viele andere Anfragen. Carl May's Reiseschilderungen sind bis jetzt nur im „Deutschen Hausschatz“ und nicht in Buchform erschienen und zwar: im XIV. Jahrgang 1888: „Durch das Land der Skipetaren.“ Im V. Jahrgang 1879: „*Three carde monte.*“ Ein Bild aus den Vereinigten Staaten Nordamerika's. „Unter Würgern.“ Abenteuer aus der Sahara. Im VI. Jahrgang 1880: „Der Girl-Robber.“ Ein singhalesisches Abenteuer. „Der Boer van het Roer.“ Ein Abenteuer aus dem Kaffernlande. „Der Ehri.“ Ein Abenteuer auf den Gesellschaftsinseln. „*Deadly dust.*“ Ein Abenteuer aus dem nordamerikanischen Westen. „Der Brodnik.“ Reise-Erlebniß. Im VII. Jahrgang 1881: „Der Kiang-lu.“ Ein Abenteuer in China. „*Giölgeda padishanün.*“ Reise-Erinnerung aus dem Türkenreiche. Im VIII. Jahrgang 1882: „Reise-Abenteuer in Kurdistan.“ Die Todeskarawane. (Die übrigen Jahrgänge sind vergriffen.)

---

Aus: Deutscher Hausschatz, Regensburg. 15. Jahrgang, Nr. 20, Februar 1889, S. 320.

Texterfassung: Hans-Jürgen Düsing, Juli 2018